



NUVIA PERALTA RENunció AYER A SU CARGO, TRAS POLÉMICA POR TERRENO.

# Ministra aceptó la renuncia de seremi de Obras Públicas

**CASO.** Alejamiento se produjo luego de polémica por terreno en Cabo Blanco.

La Ministra de Obras Públicas Jéssica López aceptó ayer la renuncia de la seremi de Los Ríos Nuvia Peralta, quien en los últimos días fue cuestionada tras conocerse que en 2023 adquirió un terreno en Cabo Blanco en Valdivia, el cual podría ser expropiado en el marco del proyecto Pista de Aguas Quietas que se busca materializar en ese lugar.

La ministra López -según señala un comunicado entregado desde el MOP- valora el gesto de la exautoridad, "puesto que dada la importancia para el país y la Región de Los Ríos del proyecto de Pista de Aguas Quietas, debe existir la máxima transparencia respecto del actuar de los organismos que lo gestionan. Como Ministerio de Obras Públicas, y esperamos que de los otros organismos involucrados también así sea.

“

Dada la importancia del proyecto de Pista de Aguas Quietas, debe existir la máxima transparencia respecto del actuar de los organismos que lo gestionan. Como MOP esperamos que de los otros organismos involucrados también así sea...”

Ministerio de Obras Públicas  
En comunicado por renuncia

Reafirmamos nuestro compromiso con el mencionado proyecto y la adopción de todas las medidas que sean necesarias para su buen desarrollo”, se señala en la declaración.

## DELEGADO AGRADECE

Tras conocerse la noticia de la renuncia de Nuvia Peralta, el delegado presidencial de Los Ríos Jorge Alvial, agradeció el trabajo realizado por la profesional en su cargo de seremi del MOP en Los Ríos y explicó que existía preocupación por la polémica respecto de los terrenos de Cabo Blanco.

“Como delegado presidencial solicité al Ministerio de Obras Públicas revisar esta situación que estaba ocurriendo con la seremi y tomar las medidas en función a la norma funcionaria aplicable, para asegurar que se generen las acciones necesarias de acuerdo a las inhabilidades y evitar conflictos de interés que se puedan dar en este tipo de situaciones”, dijo Alvial.

Y agregó que “mientras se encontraban dichos análisis en curso, nos informaron desde el Ministerio de Obras Públicas que se le aceptó la renuncia a la Seremi, decisión que tomó ella en conversación con su ministerio”.

“Le agradecemos su trabajo y compromiso con el desarrollo de la región de Los Ríos”, añadió Alvial.

“Sin duda seguiremos avanzando en los proyectos que tenemos en curso junto a quien llegamos a liderar la carte-

“

Confío en que esta misma vara de exigencia, que hoy aplico sobre mí, será la que la ciudadanía demande para todas las autoridades, funcionarios e instituciones de nuestra región. La historia nos juzgará a todos...”

Nuvia Peralta  
Ex seremi de Obras Públicas

ra, porque los compromisos que tenemos como Gobierno del Presidente Gabriel Boric, los debemos seguir llevando adelante para que nuestro país avance en mejor calidad de vida de los vecinos y vecinas de la región” concluyó la autoridad.

## PARLAMENTARIOS

Por su parte la senadora María José Gatica (RN), presidenta de la Comisión de Obras Públicas del Senado, valoró la decisión de la ministra López.

“La ministra del MOP tomó una decisión rápida y acertada, espero que quien reemplaza a la seremi rápidamente retomé los temas pendientes que tiene nuestra región en materia de OOPP”, enfatizó la parlamentaria, quien había solicitado que el caso fuera investigado por la Contraloría.

También se pronunció al respecto el diputado Gastón von Mühlenbrock (UDI), quien el miércoles había solicitado al Consejo de Defensa del Estado que se hiciera parte de la investigación por el caso de Cabo Blanco.

“Me parece bien que la Seremi del Ministerio de Obras Públicas en Los Ríos haya renunciado para que las instituciones fiscalizadoras puedan hacer su trabajo sin presiones”, dijo el parlamentario.

Y agregó su confianza en que “se pueda llegar a toda la verdad hasta las últimas consecuencias para restablecer la transparencia en los recursos para estos importantes proyectos de inversión”. ☞

## Ex seremi explicó su decisión

Tras presentar su renuncia, la ex seremi Nuvia Peralta emitió una declaración pública dirigida a la comunidad. En ella señala: “He tomado la decisión de presentar mi renuncia al cargo de Seremi de Obras Públicas (...). Como esta decisión porque entiendo que, por sobre cualquier consideración personal, debe primar siempre el interés superior de nuestra región y la necesaria confianza de la ciudadanía en sus instituciones. En las últimas semanas, se instalaron dudas sobre mi gestión, a partir de una situación de índole estrictamente personal, iniciada antes de que asumiera mi cargo. Quiero ser muy clara: mi trayectoria como arquitecta y como funcionaria pública ha estado siempre guiada por los principios de probidad y transparencia. La adquisición de un terreno en 2020 fue parte de un proyecto familiar, cuyo proceso administrativo culminó en 2023, y sobre el cual he entregado todas las explicaciones pertinentes. Mi conciencia está tranquila (...)”

“Tenemos en marcha un proyecto que es emblemático para nuestra región y de una importancia nacional que trasciende a las personas. Mi principal responsabilidad como autoridad es velar por su éxito. Es por ello que doy un paso al costado. Lo hago con la convicción de que es lo correcto para no empañar esta obra fundamental y para asegurar que pueda concluir de manera satisfactoria, como un legado para el bienestar de todos y todas. Confío en que esta misma vara de exigencia, que hoy aplico sobre mí, será la que la ciudadanía demande para todas las autoridades, funcionarios e instituciones de nuestra región. La historia nos juzgará a todos, pero mi responsabilidad hoy es con el presente. Me voy con la frente en alto, agradecida por la oportunidad de servir y con el profundo cariño de las comunidades que recorrimos” (...)